

## El Inquisidor

**Se invirtieron 300 mdp en obra pública, en Acámbaro.  
En funciones, el Congreso estatal y la Gobernadora Libia García.  
Que hay finanzas públicas sanas en la tesorería municipal de Acámbaro.  
El PAN, sin una mayoría calificada en la LXVI legislatura del Congreso estatal.**

HOLA MIS AMIGOS.- Ya está Claudia Sheinbaum en la Presidencia de la República y Andrés Manuel López Obrador es hoy, Expresidente de México. Bien!. Sin embargo, como ya lo hemos comentado, AMLO deja al país en Guerra, un asunto que Sheinbaum debe atender de inmediato y cambiar la estrategia de ‘combate’, no de ‘abrazos’, en contra del narcotráfico. De hecho, es la gran petición del pueblo de México, luego de tres sexenios infames sin resultados reales. Las cifras de homicidios dolosos en el sexenio que terminó llegaron casi a los 200 mil, qué barbaridad!. No se vale!. La expectativa para el período 2024-2030 es que regrese la paz a regiones como Michoacán, Sinaloa, Chiapas y Guanajuato en donde hay una violencia poco usual. Ya veremos qué hace al respecto Claudia Sheinbaum en las primeras semanas. Ya veremos. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que viven del halago personal y del culto a la falsa personalidad, gachos!:

1.- Se invirtieron 300 mdp en obra pública, en Acámbaro.- Claudia “La Pollita” Silva comentó en el acto del 3er. y Último Informe de Gobierno, que hubo una inversión de más de 300 millones de pesos en obra pública, abarcando la zona urbana y rural con pavimentaciones y caminos, respectivamente. El monto ejercido desde luego, no es menor, pues en algunas administraciones recientes los 300 mdp eran lo correspondiente a todo un año del presupuesto municipal. Silva Campos al menos, logró esa cantidad para obras, independientemente de que la Federación no otorgó apoyo durante los últimos tres años, salvo las participaciones anuales de dinero que por Ley le corresponden al municipio. En el rubro de la obra pública todavía hay mucho por hacer, sin duda; pero lo alcanzado no está mal. Nada mal!.



*La obra pública fue básica para el municipio de Acámbaro durante el período 2021-2024*

2.- En funciones, el Congreso estatal y la Gobernadora Libia García.- Ya desde el pasado 25 y 26 de septiembre, respectivamente, tanto la LXVI Legislatura estatal como la Gobernadora Libia García, asumieron funciones. Y lo hicieron, en un marco plagado de retos y desafíos para tratar de mejorar las condiciones sociales y humanas de la entidad federativa, inmersa hoy -como se sabe-, en alarmantes niveles de inseguridad, como también de desigualdad social por la concentración de capital en “unos cuantos” y zonas o regiones con desequilibrio en el desarrollo comunitario como sucede con el Corredor Industrial y la Sierra Gorda, por ejemplo. Mejorar en estos tres aspectos tan sólo, es una exigencia, no sin que se escuchen las voces de las necesidades de los diferentes sectores de la sociedad, si bien debemos ‘creer’ que hay un “nuevo comienzo” y que se dispone de un Gobierno “cercano a la gente”. Los hechos, no las frases propagandísticas aplicadas a “políticas gubernamentales”, hablarán por sí mismas. Los hechos, no las palabras. Que conste.



*El Congreso de Guanajuato es hoy más plural y la Gobernadora, Libia García, debe dialogar más con todos los sectores políticos y sociales*

3.- Que hay finanzas públicas sanas en la tesorería municipal de Acámbaro.- La Alcaldesa, Claudia “La Pollita” Silva, en declaraciones a las prensa’s (neoliberales de hacer tortillas), manifestó que ya hay finanzas sanas -no enfermas, jajaja!-, en la tesorería municipal, oorale!. Mi Pollis no entra en detalles -que bien debe hacerlo-, pero es de recordar que hace tres años, en octubre de 2021, se recibió un adeudo de unos 60 millones de pesos, aunque “Ales” Tirado, el Edil del período 2018-2021, aclaró que era de 30 millones. ‘Haiga sido como haiga sido’, como diría el Expresidente “Jelipe” Calderón, lo cierto es que había una deuda y poco a poco, en los meses y años siguientes, el compromiso fue cubriéndose, de ahí que la tesorería municipal disponga de mejores finanzas públicas. El pago de la deuda se hizo sacrificando algunos rubros importantes como la realización de obra pública, que pudo concentrar más proyectos de los alcanzados. En lo sucesivo, la meta es evitar un nuevo endeudamiento, no sin que se aplique un plan de austeridad. En finanzas finalmente, mal que bien, hay avances.



*Claudia Silva reveló que la tesorería tiene finanzas sanas, a pesar de una deuda pública que recibió de 60 mdp*

4.- El PAN, sin una mayoría calificada en la LXVI legislatura del Congreso estatal.- El PAN tuvo mayoría calificada en la LXV legislatura estatal, pero esa ‘ventaja’ la perdió tras la jornada electoral del pasado “2 de junio” y ahora para tomar las grandes decisiones, pero sobre todo para formular cambios en la Constitución estatal, debe consensar todo con las demás fuerzas políticas: PRI, PRD, VERDE, PT, MC y MORENA. Tómala!. En el período 2021-2024, el PAN tuvo oportunidades que desaprovechó, o no visualizó, puesto que ‘anduvo en todo y en nada’. Hubo muchos temas que no se atendieron como el fortalecimiento de la hacienda pública de los municipios desde el marco constitucional, por citar un tema. Por eso, un asunto a vigilar es que los diputados de oposición no vayan a dejarse ‘maicear’ para fungir como *esquiroles* del PAN, ya que son el contrapeso real ante las decisiones unilaterales que puedan surgir. Esperemos que no haya nada de eso!. Y como siempre, ya estaremos viendo cómo trabaja la nueva legislatura que es más plural que la anterior. Veremos.



*El PAN no hizo cambios a la Constitución estatal en numerosos temas y ahora, tiene que consensar todo con la oposición política*

Para concluir con el tema del inicio del sexenio de Claudia Sheinbaum, quien es la primera mujer como Presidenta de México, es de mencionar que si la inseguridad es nacional, el Estado de Guanajuato merece una atención especial. La violencia que se registra en la entidad no se logra contener porque las autoridades están rebasadas. El denominado “Ejecutómetro” del periódico AM de León, por sólo citar un ejemplo, revela que en lo que va del 2024, se tienen 307 asesinatos de mujeres, no pues!. En el mismo León, la ‘cuenta’ destaca que hay 86 homicidios y 53 en Celaya, así como 32 en Irapuato. Aparentemente, no figura Acámbaro en la lista. El Sistema Nacional de Seguridad Pública -que tiene “otros datos”-, menciona al respecto que “sólo son 247” las muertas, no 307. Lo cierto, es que el Estado -que es la Cuna de la Independencia Nacional-, vive hoy un grave problema de inseguridad pública, esperando que “alguien lo atienda y resuelva”. Y pregunto, como preguntón que soy: realmente, ¿se resolverá la inseguridad durante el sexenio 24-30?. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.